



1年 学年通信

No. 5



学年目標：千里の道も一歩から (We'll take this journey one step at a time)

夏季休暇が明けて1か月が経とうとしています。始まって早々体調を崩す生徒が1年生は非常に多いです。しっかり食べて、運動して、睡眠を取ることが健康を保つための秘訣だと思います。自己管理を徹底しましょう。秋は金商で一番大きなイベントである「金商デパート」が開催されます。皆さんもその日を楽しみにして入学したのではないのでしょうか。地域の方、卒業生など外部の皆さんにも2年越しの金商デパートを楽しみにしている方が大勢いらっしゃいます。自分が楽しみつつもそんな皆さんにも楽しんでいただきましょう。そのためには、やるべきことをしっかりやり、みんなで金商デパートを成功させましょう。

会社の人とはどんな人と働きたいのでしょうか？

皆さん2年後の自分を想像できますか？突然こんなことを言われても想像できないと思います。しかし、今まさに3年生は就職試験に挑んでいます。皆さんは2年後をまだ想像できないかもしれませんが、少しずつ準備をしていきましょう。まずは、金商デパートで働くことを経験しそのことを書き留めておきましょう。

企業にとってチームプレーは大切です。そのため、会社のルールを守り、企業理念に賛同してくれる人と働きたいと思っているのではないのでしょうか。学校のルールを守れない人が会社のルールを守るとは思えません。まずは、学校のルールを守ることを心がけましょう。

8月31日(水) 部活動ステージ発表会

「金沢歌劇座」にて「部活動ステージ発表会」が開催されました。会場では、感染予防対策を取りながら一部の部活動が工夫を凝らしステージで頑張っていました。コロナ禍で3学年が集い楽しむ機会がなくなりましたが、皆さんが楽しんでいる姿を久しぶりに見ることができて良かったと思いました。出演者のみなさん、準備に携わった生徒会のみなさん、ありがとうございました。



